
Il Presidente, passando al 2 punto all’o.d.g., cede la parola al consigliere Arcifa Rosaria che, in qualità di 

proponente, espone la proposta e il regolamento facendo presente che le direttive in merito all’applicazione 

del regolamento spetteranno alla Giunta Municipale. Ritiene che il baratto amministrativo sia un modo per 

aiutare i cittadini i difficoltà e fornire una prestazione utile all’ente.  

In mancanza di interventi, il Presidente da’ lettura della proposta e fa passare a votazione. La votazione viene 

eseguita e si riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°11, voti favorevoli n°11, voti contrari n°0. La 

deliberazione è approvata all’unanimità. 


